

Anduriner Bote



Ausgabe 1 des Jahres 11230 nach Zarradokhs Fall im Jahre 140 nach Anstett

Sunniba „TOT“

Wir haben nun schreckliche Gewissheit. Gräfin Sunniba Demeya von Weidenau ist tot. Garde-Obermann Presco Pappewaio von Banthan entriss ihren leblosen Körper einem Schrein des Zarradokh im Halbtal. Dabei wurde er von Nordleuten tödlich getroffen. Presco Pappewaio wird nach Banthan überführt und Gräfin Sunniba Demeya von Weidenau wird zur Totenfeier nach Andurin gebracht. Der Schirmherr ist schwer betroffen und konnte vor lauter Trauer zur Zeit noch keine Auskunft geben.

Halbtal befreit !

Das Halbtal ist befreit und der Tod Sunnibas und Presco Pappewaios gerächt. Der Schirmherr hatte eine Vorahnung was den Tod Sunnibas anging und befand sich bei der glorreichen Schlacht um die Befreiung des Halbtals in Anduria. Der Oberbefehl hatte Garde-Obermann Mira Ten Trakon, dem es in einer ehrenhaften Schlacht gelang das Halbtal aus

den Klauen der Nordleute zu befreien. Ganz Andurin feiert den Retter des Halbtals und den Rächer Sunnibas.

Fremde Schiffe an der Südküste Andurins – Invasoren ?

An der Südküste Andurins wurde eine fremde Flotte gesichtet. Leider konnte dies nicht weiter bestätigt werden, da die Schiffe plötzlich verschwunden waren.

Truchsess in Anduria und Halbtal

Schirmherr Sennrath Demeya von Weidenau gibt bekannt, dass der junge Claudius von Bärenthal als Truchsess von Anduria und dem Halbtal eingesetzt wurde. Er wird der nördlichsten Provinz nun zu neuem Glanz verhelfen.

Stapellauf in Sola

In Sola sind erneut Kriegsschiffe vom Stapel gelaufen. Die Flotte Andurins ist nun eine ernstzunehmende Streitmacht. Die Piraten werden es schwer haben.

Anduriner Bote



Orkenshlächter vernichtet ?

Aus unbestätigten Quellen haben wir erfahren, dass die Orkenshlächter im Ödland vernichtet wurden. Die Elite-Einheit des Garde-Obemannes Mira Ten Trakon sey in einen Hinterhalt von über 1.000 Orks geraten und vollständig aufgerieben worden. Dabei haben sie wohl mehr als 500 der grünhäutigen Bastards erschlagen. Die Bevölkerung fürchtet sich nun vor Ork-Übergriffen aus dem Norden

Schnee auf Mantana Magischer Fluch ?

Auf Mantana hat es geschneit. Eines Morgens lag auf der Tropeninsel plötzlich Schnee. Hierbei kann es sich nur um einen magischen Fluch gehandelt haben. Der Schnee verschwand so plötzlich wie er gekommen war. Der Pflanzenwelt entstand nach neuesten Berichten allerdings kein Schaden, so dass die Versorgung mit Tabak und Gammin weiterhin sichergestellt ist.

Gesetze gegen Nordleute

Nach den schrecklichen Vorkommnissen in Halbtal scheint es als gesichert zu sein, dass die Nordleute für den Tod Sunnivas verantwortlich sind. Sie bedienten sich dabei den Priestern Zarradokhs und schrakten auch nicht davor zurück, Halblinge in ihren Bann zu ziehen und sie die schreckliche Tat vollbringen zu lassen. Der Schirmherr wird mit aller Härte dagegen vorgehen und es sollen entsprechende Gesetze gegen die Nordleute erlassen werden.

Sondersteuer auf Whisky

Der Freiherr Mira Ten Trakon hat zusammen mit dem Schirmherren eine Sondersteuer auf Whisky erlassen. Hiermit soll dem übermäßigen Alkoholgenuss vorgebeugt werden.

Backwettbewerb

Es ist wieder soweit. Der diesjährige Backwettbewerb findet wie jedes Jahr im Backviertel zu Andurin am 31. Ginaya statt. Anmeldungen wie üblich an Süßmund Weisshaupt oder an die Redaktion.